

Tablet Halterung

mit Saugfuß und Kopfstützenadapter



Die Fontastic Essential Tablet-Halterung für das Auto kann durch zwei Befestigungsmöglichkeiten an der Windschutzscheibe, oder an der Kopfstütze des Autositzes befestigt werden. Die Halterung ist passend für Tablets mit einer Breite von von 12 -20 cm. Sie lässt sich kinderleicht und ohne Werkzeug im Handumdrehen im Fahrzeug befestigen. Tablets lassen sich durch die ausziehbare Klammerhalterung problemlos einsetzen und entnehmen. Sie sorgen für einen perfekten und sicheren Halt des Gerätes. Das Tablet kann vertikal sowohl horizontal zur Ansicht gedreht werden (360 Grad drehbar).

The Fontastic Essential Tablet Holder for the car can be attached to the windscreen, or to the headrest of the car seat. The holder is suitable for tablets with a width of 12 -20 cm.

It can be attached to the vehicle in no time at all and without tools. Tablets can be easily inserted and removed thanks to the pull-out clamp holder. They ensure a perfect and secure hold of the device. The tablet can be rotated vertically or horizontally (360 degree rotation).

Art.Nr: 250606

EAN: 4024559250606

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice / Registered trademarks are the property of their respective owners.